



学校だより
第19号
(令和3年度)

花っ子

那覇市立垣花小学校
校長 宮城 弘之
令和4年1月7日

教育目標「夢と希望を育み どの子も楽しく学び 生き生きと活動する垣花っ子の育成」

“2022年（令和4年） 明けまして おめでとうございます！”



花っ子の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、
“明けまして おめでとうございます”

2022年（令和4年）寅年がスタートしました。新年を迎え、気持ちも新たに「今年も頑張るぞ！」と決意をしたことでしょうか。1月5日より「2学期後半」が始まりました。修了式まで残すところあと50日余り。今年度残り期間はこれまで勉強したことをまとめたり、確かめたりする期間です。また、4月から始まる「新年度」に向けた準備期間でもあります。6年生にとっては、小学校生活の締めくくりの大切な時期です。中学進学に向けて準備もしっかり行ってほしいと願います。

年末年始は、オミクロン株等の感染急拡大により不安な日々が続いていますが、これまで同様に感染症予防対策を徹底しながら児童の皆さん、保護者、地域の皆様が健康で充実した一年になるよう祈念申し上げます。

“租税教室（6年）”

12月23日（金）は、公益社団法人那覇法人会が主催する6年の租税教室が行われました。児童は、よりよい社会をつくるために「税金」の果たす役割や使われ方、そのしくみなどについて学びました。

当日は、貸切ゆいレールにて那覇空港駅ーてだこ浦西駅間を往復乗車し、沖縄都市モノレール車両棟を見学するなど税金が身近なところで役立てられているかを体験しました。

また、「沖縄空手会館」と「沖縄セルラースタジアム」も見学することができ、立派なスポーツ施設に感激している様子でした。

6年生の児童は、租税教室を通して、私たち国民生活の安全と向上を図るために、国や地方公共団体は様々な働きをしていること、その働きを進めるための財源が「税金」であることを、様々な体験から学ぶことができました。那覇法人会の皆さん、モノレール及び施設関係者の皆さん、ご支援ご協力ありがとうございました。



“校内書き初め会”

1月6日（木）は「校内書き初め会」が行われました。書に親しませるとともに、新春の決意を新たにすることをねらいに、低学年は硬筆、中学年、高学年が毛筆に挑戦しました。各学年ともに、一人一人が立派な文字を書き表すことができました。

コロナ感染急拡大中、ご注意ください！

現在、オミクロン株等コロナウィルス感染が爆発的に拡大しております。学校では感染防止対策を引き続き徹底しておりますが、ご家庭でも、感染予防に努めていただきますようお願いいたします。お子さんをはじめご家族に体調不良（発熱、風邪症状等）が発生した場合は、登校を控えるようご理解とご協力をお願いいたします。